
 

 

 

 

 

  

鴨居地区社会福祉協議会 

会長    小池 邦仁 

今年度はコロナ禍の中、会長職について３年目初め

ての対面での総会を開催することが出来ました。久し

ぶりの皆様との顔合わせで総会が始まる前はワイワ

イと楽しくお話しされている光景がありました。総会

においては、提出議案すべてにおいて満場一致で承認

を得ることが出来ました。 

また、今年度は役員改選期に伴い退任者６名と、執

行役員に１名を迎えて大幅な変更がありました。長年

にわたり支えて下さった理事の皆様方には、感謝申し

上げます。今後とも、見守って頂きご意見等をお寄せ

ください。 

今年度も地域福祉の活動を充実・発展させるために、

連合自治会や関係諸団体と協力し親睦を図りながら、

きめ細かな運営が行われるように努め、地域に潜在す

る住民の福祉ニーズを掘り起こして関係する諸団体

と連携して解決に努めたいと思います。 

鴨居地区社会福祉協議会の原資は、地域の皆様方か

ら温かいご支援を頂いております年末たすけあい運

動等の募金により支えて頂き、次の事業を行っており

ます。鴨居会館食事会・鴨居ケアプラ食事会・手作り

を楽しむ会・子ども食堂ぱくぱく・鴨居福祉まつりな

どです。今後、新型コロナウイルスの感染状況を勘案

し上記事業を行っていきたいと思います。 

最後になりましたが、鴨居地区社会福祉協議会を支

えて下さっている、地域の皆様、ボランティアの皆様

に感謝申し上げ、今後ともご支援よろしくお願い申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

緑区社会福祉協議会 

事務局次長 小泉 智恵美 

４月より緑区社会福祉協議会 

に着任しました小泉です。 

２年間コロナ禍の影響で「書面 

表決」だった定期総会が３年ぶり

に対面で行われる、という貴重な場に着任早々参加さ

せていただきました。 

 開始前から大変な賑わいで、皆さんが久々に会する

ことの嬉しさが伝わってきて、私まで嬉しくなってし

まいました。 

 総会はコロナ禍を配慮して、端的かつ正確にご説明

いただきました。 

昨年度も決して落ち着いた状況ではなかったにも

関わらず、ほとんどの事業が感染防止に配慮し工夫を

重ねながら実施したことには、驚きとともに頭が下が

りました。報告をなさる方々からは、達成感を感じま

した。青少年指導員さんたちが行った卒業式へのメッ

セージボードのプレゼントは、子どもたちの一生の思

い出になることでしょう。また、それぞれの活動を全

体で共有する体制がとれていることは、素晴らしいで

すね。 

 これから鴨居地区の行事にどんどん参加したいな

と思いました。どうぞよろしくお願いします。 
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鴨居地区社会福祉協議会 

理事  岩岡 正博 

人生の大半を社会福祉とは縁遠いところで過して

来た私にとって、社協との接点はボランティア活動

保険の加入手続きに窓口を訪れたことでした。職場

の同志とボランティア部と云うものを立ち上げ、東

日本大震災被災直後の東北地方を訪れた際の体験で

す。奇跡の一本松で有名な岩手県陸前高田市のボラ

ンティアでは、とても危険で汚い作業でした。その

時、ボランティアを取りまとめる事務局の人から受

けた注意は、 

――― 

ボランティアは軽々しい気持ちで行ってはならな

い。被災地の人達は身内を亡くしたり、家を奪われ

たりで心が傷ついている。そんな彼等に観光気分で

カメラを向けたり、笑いながら話をすることは厳に

慎むように。阪神・淡路大震災では被災地を撮影中

のカメラマンに被災者が投げた石が頭部に当たり、

カメラマンが死亡する事件があった。 

――― 

といった内容でした。私はこの精神を忘れないよう

毎年ボランティア活動に務めています。 

 鴨居地区社協では会食、配食、こども食堂など

様々な活動があります。活動形態こそ違いますが、

向き合う姿勢は同じだと思います。これからは理事

としてしっかりと向き合って行きたいと思います。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鴨居地区社会福祉協議会 

理事  横田 豊美 

ケアプラザにて毎月第２、第４水曜日、未就園児

を対象とした親子の遊び場【コガモひろば】を開い

ています。先生をお迎えし、音楽に合わせて体を動

かしペープサートで楽しんだり指人形など子供とマ

マ達の交流する時間を設けています。季節に合わせ

て簡単な紙工作をしたり、クリスマスには飾りつけ

をしてクリスマス会を楽しんだりしています。 

コロナ禍の前には 30組を超える親子が参加する

楽しい会が開けました。人数制限のある現在は 1時

間の 2部制にしていますが、定員オーバーでやむな

くお断りをする日もあります。コロナ禍の早い終息

を祈っております。 

 

 

 岩岡紀一さん、ご勇退 

鴨居地区社協に思う事 

～編集後記～ 

  まだ、マスクの取れない総会でしたが、肉声を聞き顔の見える会合は良いものです。コロナ感染者が減少し、

皆が安心して各種行事に参加して触れ合える日が、一日も早く訪れることを念願しております。 

 

「コガモひろば」の今 

社協より花束を贈呈しました。 

告 11月 3日（祝） 鴨居福祉まつり 開催予定！！ 

岩岡紀一さんは、地元の信頼が厚く多くの

方から慕われ、お願いされる役柄も多く、組

織活動を通じ地元の為になりたいと務めてき

た緑区交通安全協会や鴨居地区連合自治会の

要職を勇退し、20年間という長きにわたり

携わられた当地区社会福祉協議会の監事も退

任されました。鴨居地区社協への長年のご尽

力に感謝申し上げます。 

 


